



Une ONG bénéficiant du statut consultatif spécial auprès de l'ECOSOC, Nations Unies
NEWSLETTER – mai 2024

Chers membres et ami(e)s,

Nous sommes déjà au 2^e trimestre des écoles au Kenya, avec un total de 410 bourses cette année ! Un record absolu que nous ne savons pas si nous pourrions le maintenir jusqu'à la fin 2024, vu que nos ressources, c'est-à-dire le nombre de parrainages n'a pas augmenté.

Dans le cas contraire nous allons supprimer les bourses si l'élève en question a une moyenne générale de D +, D ou D-. Actuellement nous tolérons jusqu'à D+. Voici la conversion des notes entre le système de notes au Kenya, et celui numérique sur 20.

		20
Excellent	A+	19 et 20
	A	18
	A-	-
Très bien	B+	17
	B	16
	B-	15
Bien	C+	-
	C	14
	C-	13
Passable	D+	-
	D	12
Échec	E	11 et -

Nous continuons avec nos nouvelles du Kenya.

1- Le projet d'infrastructures sanitaires dans des écoles rurales, principalement soutenu par la Ville de Genève (DGVVS) avance. Après les 12 WC construit à Rombo Mix, nous avons aussi fini les 4 supplémentaires à l'école Esukuta primary. Voici quelques photos des réalisations sur place.



Le lieu de catastrophe naturelle (rivière en furie) qui a détruit les anciens WC



Les nouveaux 6-6 prêts d'être inaugurés...



Les élèves filles de Rombo Mix.

Le Rombo Mix (900 élèves) prêt pour l'inauguration des nouveaux sanitaires



Construction de 4 latrines à Esukuta primary.

2- Meilleures conditions de vie à Korara Special School, pour aveugles et mal-voyants.

Le Korara Special School accueille des enfants aveugles, malvoyants, albinos, autistes et des sourds-muets! En fait des enfants qui seraient rejetés par la société s'il n'y avait pas une structure qui les protège. Après notre passage dans cette école, les enfants aveugles ne mangent plus debout et avec les mains!!! Nous leur avons offerts 10 bancs et 80 cuillères pour manger proprement.

Voici quelques photos :



AVANT, On mangeait debout et avec les mains!



APRES : assis et avec une cuillère!



3- projet de construction des nouvelles classes dans des villages ruraux, soutenu principalement par le SSI de l'Etat de GE :

Le projet avance normalement. Nous cherchons toujours d'autres donateurs, contributeurs, parmi les Communes du Canton et les Fondations privées.

La Fondation de Mécénat des SIG a offert 8000 CHF pour le projet.

En ce moment nous finissons une classe maternelle, équipée avec des pupitres et 4 WC au village Isinon Lole Tanin, à Suswa.



Classe maternelle pour 50 élèves à Isinon Lole Tanin, Suswa.

Elle sera équipée et finie, avec 4 WC supplémentaires pour les besoins des écoliers.

4- Aide alimentaire aux plus petits d'Engasakinoi primary.

Les élèves de 4-5 ou 6 ans, reçoivent un repas / jour, à midi pendant 2 mois, grâce au don de MAA.

L'école est située dans la ville de Rombo et est fréquentée par les enfants de familles très pauvres. Leurs parents sont pour la plupart des ouvriers agricoles, saisonniers, c.à.d. ils ont du travail de jour en jour et ils sont payés à la fin de la journée. Grande précarité et journées où les enfants ont le ventre vide...



La marmite sur le feu, le repas sera prêt pour midi.

180 élèves de 1P et 2P vont manger pour 1-2 mois. Du maïs et des haricots rouges. MAA a acheté pour eux, 6 sacs (de 90 kg) de maïs et 3 sacs (de 90 kg) de haricots. Avec du beurre de cuisine. Pour environ 500 fr.



Enfants d'Engasakinoi, classes élémentaires.

Photo février 2024. Qui veut parrainer la petite à la coiffe, si mignonne ?

Je voudrais saisir l'opportunité de vous raconter une histoire, comme elle nous a été transmise par notre collaboratrice Cynthia Nemayian. Elle écrit

- J'ai rencontré au marché ce père massai avec ses 2 filles, Beatrice et Jacqueline Dokolo. Les deux ont 13 ans et aimeraient continuer leurs études en école secondaire (Colin Davis). L'homme massai est très pauvre et ne peut pas supporter les frais d'écolage. Il demande humblement à MAA de l'aider et lui, à son tour promet que les filles ne seront ni excisées ni mariées de force.



Jacqueline et Beatrice.

Voilà ce que fait typiquement MAA depuis 20 ans ! Il essaye de promouvoir l'éducation des filles, afin de leur offrir un meilleur avenir, plus d'indépendance, plus d'égalité, plus de dignité.

Aux éventuels futurs parrains/ marraines, merci de vous manifester pour faire face à la demande accrue de jeunes filles pour aller à l'école.

Merci d'avoir lu ce petit aperçu de nos activités et des nouvelles.

Pour le comité de M.A.A. :

Annie Corsini

Paule Doriot

www.e-solidarity.org